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Eine „ehrenwerte“ Familie

"Ehrenwerte" Familien gibt es nicht nur im Süden Italiens, sondern auch offenbar in Deutschland. 
Mittlerweile kommt zunehmend heraus, dass unser Kinderbuchautor Robert Habeck einige 
Verbindungen in seinem Reich geschaffen hat. Bei ihm ist es aber („nur“) so, dass er neben einem 
Preis, den er von seinem Bruder verliehen bekommen hatte, noch versucht, den Schwager in der 
Autobahn AG unterzubringen. Auffälliger ist allerdings sein Staatssekretär Patrick Graichen, dessen 
Verbindung in sehr viele Richtungen reichen, wie herauskommt: ein heftiger Familienfilz. Dass 
dieser Herr voll dem System gehorcht, konnte man schon an seinen Aussagen zu dem 
Coronakomplex mehr als gut erkennen. Der Think-Tank Agora-Energiewende, den er zuvor 7 Jahre 
als Geschäftführer leitete, erarbeitete „Vorschläge“, die dann fast eins zu eins in ein Gesetz 
übergehen sollen, um unsere Heizungen zu verbieten. 

Spannend ist natürlich auch die Spur des Geldes, die hinter dem grünen Lack diverser Leute und 
Organisationen recht schnell angelsächsische Milliardäre zum Vorschein bringt. Ein Schelm, wer 
einen Zusammenhang darin sehen würde, dass ein wichtiger Finanzier der Agora-Energiewende 
auch ein Hedgefonds besitzt, der Hypotheken vergibt und Immobilien aufkauft. Damit kommen wir 
in die Richtung, die eigentlich interessant wird. Natürlich wurden Pöstchen an Freunde und 
Verwandte vergeben. Ich glaube aber nicht, dass das der Hauptgrund war, sondern vielmehr um 
sicherzustellen, dass an den richtigen Positionen eine gewünschte Agenda ungestört umgesetzt 
werden kann - und diese Agenda hat nur wenig mit Klimaschutz oder gar Umweltschutz zu tun, 
sondern es geht ganz klar um die Enteignung großer Teile der Immobilienbesitzer. 
Es ist mittlerweile klar, dass in vielen Fällen die geforderte Umstellung der Heizungsanlagen 
wirtschaftlich nicht praktikabel ist und von vielen besonders kleinen und mittleren 
Immobilienbesitzern nicht getragen werden kann. Die Folge davon soll natürlich sein, dass diese 
ihre Immobilie verkaufen müssen und dann stehen große Investoren und Konzerne parat, um diese 
zu übernehmen. Und schon sind wir bei der Agenda, die von Klaus Schwab ganz offen 
ausgesprochen wurde: „Sie werden nichts besitzen und glücklich sein“, ein deutliches Stück 
weitergekommen.



Am Rande zeigt sich bereits jetzt das Problem, dass der Strom für die vielen neuen Wärmepumpen 
weder vorhanden ist, noch die Infrastruktur zum Transport desselben in der nötigen Menge dazu 
existiert. So kann der Immobilienriese Vonovia aktuell schon nicht alle installierten 
Wärmepumpen an einem Standort in Betrieb nehmen, weil der Strom fehlt. 

Übrigens versucht Habeck jetzt schon – ganz nach den Vorgaben des Graichen-Clans bzw. der 
Milliardäre dahinter bzw. der dunklen Hintergrundeliten dahinter – die Wärmepumpen in einem 
weiteren Gesetz zu zementieren. Natürlich soll jetzt „rein zufällig“ die ganze entsprechende 
Sparte des deutschen Heizungsherstellers Viessmann an ein US-Unternehmen verkauft werden. 
Dieses gehört zu 86 % den institutionellen Anlegergesellschaften Capital Group, Blackrock und 
Vanguard – am Ende also Vanguard, dessen Beteiligungsstruktur verborgen ist. Übrigens habe ich 
von mehreren Seiten (teilweise mit Insider-Kontakten) erfahren, dass so manche Windräder zwar in 
der Landschaft herumstehen, aber auch noch gar nicht mit einer Leitung angeschlossen sind. 

In meinem kommenden Infobrief Zeitprognosen werde ich diese Enteignungsfilzstruktur noch 
ausführlicher behandeln. In einer kleinen Grafik habe ich die wichtigsten Verbindungen schon 
einmal aufgezeichnet. 
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Spannend ist aber, dass diese Tatsachen nicht nur in alternativen Medien gebracht werden, sondern 
tatsächlich auch in den Massenmedien. Hier geht es natürlich primär erst mal um Habeck und 
Graichen aber auch die Verbindungen zu den Milliardären kommen vor und es geschieht nicht nur 
in der Bild, sondern auch im Focus, sogar im ZDF und vielen anderen Massenmedien. Das 
entspricht schon den Vorhersagen, dass jetzt in dieser Zeit immer mehr nach oben kommen wird. Es 
ist ungewöhnlich, dass den Menschen es jetzt so deutlich gezeigt wird. Offenbar will man 
tatsächlich endlich erreichen, dass genügend Menschen wütend werden. Was in den Massenmedien 
kommt, ist normalerweise nicht zufällig dort.

Als Nächstes hören wir momentan in den Medien, dass der Gardasee ein extremes 
Wasserproblem hätte. Man meint gerade, er wäre kurz vor dem Austrocknen. Die Menschen vor 
Ort wundern sich aber sehr. Es gibt zwar aktuell ein etwas niedrigeren Wasserstand, aber den gab es 
aber früher schon öfter und dort ist niemand in Panik. Es erinnert ein wenig an die Meldung vor 
einigen Wochen, dass in Venedig die ganzen Kanäle trocken wären. Menschen vor Ort 
beziehungsweise die Webcams, zeigten aber sofort, dass hier Unsinn erzählt wurde. Parallel dazu 
hört man aber interessanterweise von Regierung und Organisationen seit geraumer Zeit, dass man 
demnächst das Wasser rationiert möchte. Auch hier will man erneut jetzt versuchen, die Menschen 
mit einem scheinbar existierenden Mangel zu erpressen.
Damit wird ein weiterer Bereich geöffnet, um die große Agenda möglichst schnell in die Tat 
umzusetzen. Parallel dazu gibt es jetzt fast im Wochenrhythmus neue Ideen und auch bereits 
Gesetze, wie man alternative Meinung zensieren kann oder sogar das Lesen dieser unter Strafe 
stellt. Letzteres scheint aktuell in Irland durch ein neues Gesetz tatsächlich Wirklichkeit zu 
werden.

Parallel dazu hatten wir in Österreich und in Deutschland ja ebenfalls entsprechende 
Entwicklungen, wenn auch hier das „Hören der Feindsender“ noch nicht unter Strafe steht. Man 
will aber auf jeden Fall EU-weit durch den Digital Service Act die großen Provider dazu 
verpflichten, umfangreich bei „Hassrede und Desinformation“ zu zensieren. Auch in Kanada plant 
man wohl ein dem in Irland entsprechendes Gesetz. 
Für mich ist es aber ganz eindeutig ein Ausdruck von Panik vor den Menschen. Diese Pläne kann 
man nicht mit großem Druck und in ganz kurzer Zeit durchsetzen. Das würde nur funktionieren, 
wenn ich die Menschen dazu bringe, es selbst zu wollen oder zumindest es zu akzeptieren. Dazu 
brauche ich aber eine psychologisch gute Kampagne und Zeit. 
Auch die Digital-Währungen werden vermutlich sehr bald kommen, in Form des digitalen 
Zentralbankgeldes. Aber es wird Möglichkeiten geben, dieses zu vermeiden.
Im Bereich Corona gehen die Aufdeckungen weiter, besonders in den USA. Hierzulande möchte 
man gerne das Thema beenden, was aber scheitern wird. Da hilft es auch gar nicht, wenn man 
behauptet, Impfschäden kämen nicht von Impfstoffen... 
 
Aktuell hört man zunehmend aus NATO-Kreisen, dass nicht nur die Ukraine keine Munition mehr 
hat, sondern der gesamte Westen. Man versucht offenbar aktuell noch einmal sehr stark, Russland 
zu provozieren. Die große Offensive der Ukraine hat bislang offenbar noch nicht stattgefunden und 
man fragt sich auch, mit welchen Soldaten denn?
Die Drohne, welche den Kreml getroffen haben soll, ist schon ein wenig merkwürdig. Ich kann mir 
kaum vorstellen, dass diese den langen Weg von der Ukraine bis nach Moskau ungestört 
zurückgelegt haben könnte. Ich vermute vielmehr eine Geheimdienstaktion (vermutlich des Westens 
oder unzufriedener russischer Kreise). Eventuell hat Selensky in dem Fall tatsächlich recht, dass die 
Ukraine damit nichts zu tun hat. 

Die Anzeichen, dass die USA aus diesem Konflikt heraus wollen, wie es die Rand-Corporation im 
Januar empfohlen hatte, mehren sich zunehmend. Der neue große Schauspielplatz für einen Konflikt 
scheint jetzt Taiwan zu sein, aber in den USA selbst spitzen sich die Dinge ebenfalls zu. 

https://www.tichyseinblick.de/kolumnen/klima-durchblick/duerre-gardasee-deutsche-medien-klimapanik/
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Da soll tatsächlich Biden doch noch eine zweite Amtszeit durchführen, obwohl selbst laut 
offiziellen Umfragen 70 % der Amerikaner das nicht möchten. Deutlicher kann man den Menschen 
gar nicht zeigen, dass ihre Meinung völlig egal ist und dass man offenbar bei einer Wahl vor dieser 
Meinung auch keine Angst hat.

Tucker Carlson wurde übers Wochenende bei Fox News rausgeworfen. Offenbar hat er in einem 
Bereich zu viel Wahrheit verbreitet. Nun ist es aber so, dass er das absolute Zugpferd von Fox News 
war. Seine Show hatte immerhin regelmäßig bis zu 4 Millionen Zuschauer. Als Folge erlitt Fox 
News nun sehr starke finanzielle Einbußen. Dasselbe ist übrigens Bud Light, einer Biermarke 
passiert, nachdem sie eine Transe als Werbeikone eingesetzt hatte. Immer häufiger sieht man, dass 
die öffentliche Meinung nicht mitgenommen wurde - mit heftigen Folgen. 
Der Ausspruch „Go woke, Go broke“ zeigt sich zunehmend deutlicher. Das sind alles ganz 
deutliche Anzeichen dafür, dass man eben nicht wie früher die Menschen langsam an etwas 
heranführt, mit einer guten Methode, damit sie es dann auch wirklich akzeptieren, sondern dass man 
jetzt mit massivem Druck vorgeht, was aber dann genau in die andere Richtung läuft. 

Tucker Carlson wird sicherlich etwas Neues machen. Seinen ersten Twitter-Beitrag danach haben 
über 70 Millionen Menschen mittlerweile angeschaut. Das sind Größenordnungen, welche die 
Hintergrundkräfte so gar nicht haben wollen. Es zeigt sich aber immer mehr, dass die Aussage aus 
der geistigen Welt von Egon Fischer aber auch anderen, dass den Hintergrundeliten nichts mehr 
gelingt und sich ihre Aktionen immer mehr gegen sie wenden werden, aktuell sichtbar in Erfüllung 
kommt.

Übrigens ist in den USA nach einer kurzen Beruhigung im April die Bankenkrise ebenfalls wieder 
da. Diesmal traf es die First National Bank, die nicht zu retten war und nun als Notverkauf an J.P. 
Morgan ging. Nur Tage danach kommen die nächsten mittleren Banken unter Feuer. Aktuell ist die 
Bankenkrise nach offiziellen Werten schon größer als diejenige von 2008.
Dieses Thema könnte uns schon sehr zeitnah stark beschäftigen, wenn man die Aussagen aus der 
geistigen Welt hört. Auf der anderen Seite sagen sowohl Egon Fischer als auch der mediale 
Holzfäller aus dem Allgäu, dass die Währungen dieses Jahr noch nicht zusammenbrechen werden. 



Egon Fischer bekam die Botschaft, dass dieses Jahr schon einiges geschehen wird, letztendlich 
alles, was wir dieses Jahr sehen, aber nur Ankündigungen und Indizien für das sind, was dann 2024 
und danach kommen wird. Besonders in dem Bereich Deutschland, Österreich, Schweiz wird vieles 
in 2023 mehr Aufregung sein als tatsächliche Gefahr oder großer Einfluss auf unser Leben. Egon 
hat in einer Vision Sternenstaub gesehen, der auf die Erde rieselt und grundsätzlich eine positive 
Sache ist. In bestimmten Gegenden wurde dieser Sternenstaub allerdings zu Pfeilen oder Raketen – 
das ist wohl symbolisch zu sehen. Die USA (explizit New York) sind hier ganz stark betroffen, 
London ebenfalls, interessanterweise aber auch in den eigentlich geschützten sicheren Gebieten 
Deutschland, Österreich und Schweiz, zwei Städte, nämlich Frankfurt und Zürich. Zusammen mit 
London und New York haben wir hier die Finanzzentren in den jeweiligen Ländern und der ganzen 
alten Welt. Ich vermute, das ist kaum ein Zufall.
Aus astrologischen Aussagen erfahren wir, dass ab 19. Mai eventuell die Dynamik stark ansteigen 
könnte. Eine andere Dame, die im Vorfeld des letzten Erdbebens in der Türkei schon zuvor einen 
Wahrtraum erlebte, der dieses ankündigte, hatte nun einen erneuten entsprechenden Traum für 
Istanbul. Hoffen wir mal sehr, dass sich dieser nicht erfüllen wird - wenn doch, dann zeigt dieser 
Traum auch ganz klar, dass das Erdbeben offensichtlich eine Tarnaktion für die Sprengung der 
Bosporusbrücke sein wird. 
Erdoğan war zuletzt auf einmal krank geworden, er spielt das Spiel ja nicht mehr so richtig mit. 
Auch der mexikanische Präsident verschwand erst einmal aus Gesundheitsgründen. Dieser hatte 
zuletzt den USA ja richtig die Leviten gelesen. Es scheint, als würde jetzt im Hintergrund doch sehr 
viel passieren. Auch der Sudan hat sicherlich nicht zufällig gerade jetzt einen inneren Krieg zu 
erleiden. Hatte sich dieser doch erdreistet, den Russen Raum für eine Marinebasis zur Verfügung zu 
stellen. Das ist das typische Vorgehen der USA und wohl ein weiterer Punkt auf der karmischen 
Rechnung, die demnächst vermutlich bezahlt werden muss.

In meinem aktuellen Infobrief Zeitprognosen habe ich darüber geschrieben, was der Holzfäller 
aktuell gesehen hat und auch Egon Fischer als Information bekam. Es wird eine Aufteilung geben. 
Diese Aufteilung hat bereits begonnen und wird in eine komplette Weltentrennung münden, 
allerdings frühestens 2027. Bis dahin können die Menschen vermutlich noch wählen, in welche 
Zukunft sie gehen wollen. Alois Irlmaier ist dem Holzfäller wieder erschienen und sagte ihm, dass 
noch „alle Möglichkeiten offen sind“.
Meiner Meinung nach ist es gar nicht so wichtig, wie es ja in alternativen Bereichen momentan 
stark diskutiert wird, ob dann die neue Weltordnung und die dystopische Welt doch von Russland 
und China durchgesetzt werden wird, wenn die USA zusammenbricht. Der Holzfäller, bekam 
übrigens die klare Aussage, dass China nicht die Weltherrschaft übernehmen wird. 
Ich gehe davon aus, dass die zwei unterschiedlichen Zeitlinien oder auch Welten dann eine jeweils 
entsprechende geopolitische Entwicklung mit sich bringen, die diese Welt erzeugt. Es gibt eine 
dystopische Welt, in der die Menschen sich der digitalen Diktatur unterwerfen. Diese Welt wird 
dann aber auch in relativ überschaubarer Zeit untergehen. Die andere Welt hingegen wurde von 
einigen ja bereits gesehen. Auch der Holzfäller bekam sie gezeigt und war sehr beeindruckt. In 
welche der beiden Welten oder Zeitlinien ein Mensch „abbiegen“ wird, hängt aber von seinem 
eigenen Weltbild und seiner eigenen Einstellung ab. Genau an dieser Stelle müssen wir ansetzen 
und unsere eigene neue Welt erzeugen. Das funktioniert aber nicht, indem man dasitzt und abwartet. 
Wie Paramahamsa Sri Swami Vishwananda gesagt hat: „Wer kein Ziel hat, wird auch nichts 
erreichen“. Die Tat ist der wichtigste Faktor für die Manifestation unseres Willens. Es gibt bereits 
viele Menschen, von denen ich einige getroffen habe, die neue Dinge aktiv probieren, sich 
zusammen tun und überhaupt nicht negativ sind, obwohl sie sehr viel über die aktuellen Zustände 
wissen. Das ist der Weg und diese Gruppen gibt es zumindest in Deutschland, Österreich und der 
Schweiz schon in größerer Anzahl. Gemeinsam kommt man auf einem neuen Weg natürlich viel 
schneller zurecht. 

https://www.krisenrat.info/zeitprognosenNL.html
https://www.youtube.com/shorts/aU3WG4M2rCU


Auch was Anke Landmann gesehen hatte, nämlich dass sich mittelständische Betriebe in 
Deutschland, gegen die Vorgaben aus Berlin und Brüssel zur Wehr setzen, nimmt jetzt scheinbar 
schon deutliche Formen an. Anfang Mai soll sich eine Gruppierung namens „Unternehmer stehen 
auf“ im Zuge eines Netzwerktreffens organisieren und konstituieren.

Es deutet sich an, dass demnächst schon eine Reihe von aufregenden Dingen geschehen, die 
allerdings unsere Normalität hier noch nicht umwerfen werden, zumindest nicht in Mitteleuropa. Es 
gibt Menschen, die das vermutlich schade finden. So hat auch Stefan Spiegelsperger von Outdoor 
Chiemgau eine Umfrage gemacht, ob vielleicht nicht ein großer Black-out als heilsamer Schock 
notwendig wäre. Er war etwas verwundert von dem Ergebnis, weil 46 % der Teilnehmer bejahten 
dieses. 

Sein Kanal wird von vielen alternativ informierten Menschen geschaut. Es ist somit ein deutliches 
Zeichen dafür, wie viele offenbar ein externes Ereignis herbeisehnen, das alles verändern soll, selbst 
wenn dieses massivste Opfer fordern würde. Wie Stefan immer wieder deutlich aufgezeigt hat, wäre 
ein mehrwöchiger Black-out der Weg in das totale Chaos. 
Glücklicherweise wird das von der geistigen Welt aktuell nicht gesehen. Dieser Black-out wird 
offenbar verhindert, genau wie andere Dinge verhindert werden, weil wir, wie Egon es gesehen hat, 
insbesondere in unserem Gebiet einen besonderen Schutz von oben genießen. Es ist aber ein 
deutliches Anzeichen dafür, wie sehr auch im alternativen Bereich Menschen noch erwarten und 
hoffen, dass von externen Kräften etwas verändert wird. 
Die Veränderung, die kommen wird, erfolgt aber durch die Menschen selbst. Wir erzeugen das 
Informationsfeld, aus dem sich dann die Welt manifestiert. Es gibt aktuell tatsächlich kleine 
Hinweise darauf, dass ein Informationsfeld veränderbar ist, auch in die Vergangenheit hinein. Das 
funktioniert im globalen Bereich, aber natürlich auch im persönlichen. Wir tragen viel mehr 
Verantwortung für alles, als den meisten bewusst ist und dieses Bewusstsein der 
Eigenverantwortung ist ein Schlüssel für die neue Welt. 

Die Aufteilung der Welt scheint sicher zu kommen, dass es eine positive neue Welt geben wird, ist 
gesichert, da die Anzahl der notwendigen Menschen im richtigen Bewusstsein schon überschritten 
wurde. Das wurde Matthias Langwasser aus der geistigen Welt gesagt, aber auch anderen. 
Momentan kann jeder noch die Wahl treffen, in welche Welt er gehen will. Ich vermute, dass man 
natürlich noch einmal die eine oder andere Prüfung bestehen muss, um zu zeigen, welche Wahl man 
trifft. Wir haben das bereits bei den Menschen gesehen, welche die Impfung abgelehnt haben. Diese 
konnten zeitweise einiges nicht tun, wenn sie daran nicht angehaftet hatten, war das kein großes 
Problem - beispielsweise Urlaub. Vermutlich wird es in dem einen oder anderen Bereich auch 
nochmal Dinge geben, auf die man verzichten muss, wenn man bestimmten Vorgaben nicht folgt. 

Auf dem spirituellen Weg kennt man Tests, denen man unterworfen ist und wenn man sie bestanden 
hat, zeigt sich, dass man etwas Bestimmtes gelernt und verstanden hat. In die neue Welt muss ein 
Mensch hineinpassen. Auch diejenigen, die dort hineingehen werden, erfahren momentan noch eine 
Säuberung und eine Stärkung, denn sie werden diese neue Welt erschaffen. Diese Welt wird nicht 
von externen Kräften einfach zur Verfügung gestellt, das hätte auch gar keinen langfristigen Nutzen. 
Wir bekommen Hilfe und Unterstützung, bei manchen Problemen auch Lösungen, die teilweise 
sogar schon da sind, nur noch nicht nach oben kommen können, da das Bewusstsein noch nicht 
genügend ausgeprägt ist, mit diesen auch umgehen zu können. Das wird sich aber verändern. 

Ich habe mit Manuel Mittas einen neuen Denkanstoß für April aufgenommen, der aktuell 
tatsächlich auch noch auf YouTube anzusehen ist. Er wurde noch nicht zensiert.

https://youtu.be/XPVVHwcPn70
https://youtu.be/CQfx6R2dnDQ
https://youtu.be/CQfx6R2dnDQ
https://www.youtube.com/live/wGGJ26Khx1A?feature=share


Dann kommt am 13. Mai ab 18:00 Uhr das neue Interview mit Matthias Langwasser und mir zur 
aktuellen Lage heraus. Zudem haben wir zu einem sehr kontroversen Thema ein Video 
aufgenommen. Wenig verwunderlich hat es schon über 2.000 Kommentare erhalten. 
Die flache Erde – Realität oder Fiktion?

Termine:

Tempeleröffnung Sri Vitthal Dham Kirchheim 15. - 19. Juni 2023
Jeder ist herzlich eingeladen dazu. Es ist sicherlich eine einmalige Gelegenheit, so etwas 
beizuwohnen zu können. Aus meiner Erfahrung von der Eröffnung des ersten Tempels im Taunus 
kann ich nur sagen, der Segen, die man dabei erhält, ist unglaublich. Und damals sind eine Reihe 
von mehr als erstaunlichen Dingen - man könnte auch Wunder sagen – geschehen. Wir werden 
sehen, ob und was im Juni so alles geschehen wird.

Mutter Erde Bayern e.V. Sommerfest 13.- 16. Juli 2023

Ich bin mit meinem neuen Vortrag "Die Krise - na und?" zusammen mit hochinteressanten 
Vortragenden am Samstagabend auch wieder in Wemding beim Mutter Erde Sommerfest dabei. 
Informationen und Anmeldung über die Webseite.
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Aktuelle Entwicklungen und Hintergründe – Panik
Die EU forciert aktuell eine Reihe von Maßnahmen zur Einschränkung der Meinungsfreiheit und 
Stärkung der Überwachung aller Menschen. Besonders Deutschland und Österreich kommen dem 
nach, teilweise noch stärker, als gefordert. Es ist aber ein deutliches Anzeichen dafür, dass 
bestimmte Kreise in Panik geraten und Angst vor den Menschen bekommen. In den USA wird die 
Lage deswegen auch zunehmend absurder.

Die Entwicklung der Flugscheiben
Das Thema der deutschen Flugscheiben ist in Deutschland verboten, u.a. deswegen wird gerade hier 
der gesamte Komplex der UFO-Thematik lächerlich gemacht – im Gegensatz zu vielen anderen 
Ländern dieser Welt. Tatsächlich begann die Entwicklung dieser Technologie aber bereits 1922 und 
ist nicht unmittelbar mit dem Dritten Reich verbunden. Unterschiedliche Entwicklungsstränge 
brachten mehrere Typen hervor, die allerdings wohl nicht zu Angriffsaktionen auch nach dem Krieg 
eingesetzt werden dürfen.

Die dunkle Seite kommt unter Druck
Finsternisse werden von der dunklen Seite gerne genutzt, allerdings verhindert die Gegenseite 
dieses zuletzt. Zudem bleibt es nun nicht mehr beim Verhindern. Trotzdem zeigt sich in Visionen 
unterschiedlicher Menschen, dass es zwei verschiedene Zeitlinien geben wird, die sich ausbilden. 
Die Menschen können sich aktuell noch entscheiden, wohin sie gehen möchten, es sind noch „alle 
Türen offen“. Diese könnten sich aber 2026 dann schließen. Es gibt allerdings auch starke 
Unterstützung von oben, die richtige Entscheidung zu treffen. 

Anmeldung Infobrief Zeitprognosen 

Ich wünsche Ihnen ein schönes Wochenende und bleiben Sie positiv,
Peter Denk 
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Ein wenig Humor muss sein... :-)
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